
第二回 PTA アンケート結果についてのご報告

• 本アンケートは、5 月のアンケートの結果および先日募集いたしました
四中改革し隊の皆様よりいただいたご意見を踏まえ、今後の PTA 活動
の見直し案につきまして、2021 年 9 月 3 日より 9 月 10 日にわたり、
Google フォーム上で実施したアンケートとなります。

• 無記名にて実施し、578 世帯中 167 件（教職員含む）のご回答をいた
だいております。

• その結果につきまして、ご報告いたします。

2021 年度 PTA 執行部



広報委員会について ( 2 年間休会中)



広報誌作成について

• 執行部よりコメント

広報誌については、学校ホー
ムページの活用について最もご
賛同をいただいております。

ほかにも、紙ベースでの発行、
広報誌自体の廃止などのご意見
も少数ではございますが、いた
だいております。

上位 3 つの結果を円グラフに記
載



展示発表委員会について ( 2 年間休会中)

• 執行部よりコメント

サポート隊への移行については
多数の賛成をいただきました。

反対 (赤色) は5件いただいてお
ります。



卒業を祝う会について ( 3 年連続中止予定)

・執行部よりコメント

祝う会の廃止については多数賛成を
いただきました。

廃止は寂しい、有志での実施ご意見
などいただいております。

反対 (赤色) は 10 件いただいており
ます。



委員会の人数と委員決めの方法について

• 執行部よりコメント

安易な拒否によって委員が集まらない
可能性のご指摘、公平性の維持(くじ引
き容認)、立候補のみ、サポート隊の活
用など賛成、反対ともに多数のコメン
トをいただいております。



PTA 執行部より

・皆様多数のご意見、温かいお言葉をありがとうございました
・委員決めの方法および入会届につきましては、多数ご意見をいただい
ております。同課題につきましては引き続き検討いたします。
・その他の課題につきましては、第2回運営委員会に議題提出し、可決
されました。

今後改めまして、皆様にアンケートなどご協力をお願いするかと思いま
すので、その際はよろしくお願いいたします。

・引き続き PTA 活動へのご協力よろしくお願いいたします。


